

Zwischen Himmel und Erde

Heide Illmann zeigt ihre Ölgemälde in Buchholz



Heide Illmann vor ihrem Bild „Versteckte Gesichter“. „Es soll das Emporsteigen aus der Anonymität der Masse zeigen“, so die Künstlerin. Foto: Stephan Eickershoff

Von Jenny Busche

„Ich möchte das Schwanken zwischen Licht und Dunkel zeigen“, beschreibt die Künstlerin Heide Illmann ihre Werke. Unter dem Motto „Zwischen Himmel und Erde“ präsentiert sie jetzt 28 ihrer Ölgemälde im Institut für Aus- und Fortbildung in Buchholz. „Die Räume bieten sich besonders an, da hier ganz unterschiedliche Menschen herumlaufen“, freut sich die 65-jährige Pädagogin.

„Die Leute kommen nicht gezielt, um sich Kunst anzusehen wie in einer Galerie“, ergänzt der stellvertretende Institutsleiter Uwe Stemmler.

„Nicht wegwerfen, das kann ich gebrauchen.“

„Wir stellen nur die Wände zur Verfügung. Alles andere machen die Künstler selbst.“ Illmann macht das auf ihre Art. Auf eine Leinwand hat sie die

Einzelteile eines zerbrochenen Porzellan-Engels geklebt. „Der war meiner Freundin runtergefallen. Da habe ich gleich gesagt: Nicht wegwerfen, das kann ich gebrauchen.“ Das Werk trägt den Titel „Ich möchte gern ein Engel sein“. Bis 21. April sind Illmanns Collagen an der Lüderitzallee montags bis freitags von 8 Uhr bis 20 Uhr zu sehen. Am Samstag, 3. März, 16 Uhr, findet die Vernissage mit einem musikalischen Rahmenprogramm von Norbert Schiffer statt.

Gemeinden feiern den Weltgebetstag

Süd. Unter dem Motto „Unter Gottes Zelt vereint“ feiern Frauen in über 170 Ländern der Erde am kommenden Freitag, 2. März, den Weltgebetstag der Frauen mit ökumenischen Gottesdiensten, für die in diesem Jahr Frauen aus Paraguay die Liturgie geschrieben haben.

In den Gemeinden im Duisburger Süden finden folgende Gottesdienste statt:

Buchholz: Ev. Jesus-Christus-Kirche, 17 Uhr.

Großenbaum-Rahm: Kath. Kirche St. Hubertus, 16 Uhr.

Hüttenheim: Ev. Gemeindehaus, 18 Uhr.

Mündelheim: Ev. Gemeindehaus, 17 Uhr.

Ungelsheim: Ev. Auferstehungskirche, 17 Uhr.

Wanheim: Ev. Gemeindehaus Beim Knevelshof: 17.30 Uhr.

Wedau: Ev. Kirche Am See, 16.30 Uhr.

Infovortrag zur Sprachentwicklung

Mündelheim. „Sprachentwicklung und ihre Auffälligkeiten“, so lautet das Thema einer Infoveranstaltung, die am Mittwoch, 28. Februar, 19 Uhr, im städtischen Kindergarten, Korbmacherstraße 3, stattfindet. Zu Gast ist eine Sprachheiltherapeutin. Infos/Anmeldung: ☎ 75 18 27.

DUISBURG-SÜD

Redaktion: Wolfgang Gerrits, Mündelheimer Straße 55, 47259 Duisburg
 Telefon 0203 935844-10
 Fax 0203 935844-15
 E-Mail: redaktion.du-sued@waz.de
Geschäftsstelle:
 Harry-Epstein-Platz 2, 47051 Duisburg
 Leserservice 01802 404072
 Fax Leserservice 01802 404082
 (6 ct/Anruf aus dem Festnetz der Dt. Telekom)
 E-Mail: leserservice@waz.de
 Ticket-Shop 01805 708077
 (14 ct/Min. aus dem Festnetz der Dt. Telekom)
Anzeigen
 Privatkunden 0203 9926-3146
 Geschäftskunden 0203 9926-3131
 Fax Anzeigen 0203 9926-3296
 E-Mail: anzeigen.duisburg@waz-mediengruppe.de